



## 楽しく、充実した夏休みに！

「戻り梅雨」とはよく言ったもので、短かった季節を取り戻すように、まさしく梅雨のような天気が続いています。豪雨への対応もありがとうございました。

さて、子供たちにとって待望の夏休みが始まります。子供たちには、どうか、元気で、思い出いっぱいの楽しい夏休みにしてほしいと願います。保護者の皆様は、この期間、昼間のお子様の安全管理やお世話など、大変なことも多いと思いますが、どうぞよろしくお祈りします。



## 三段ガケがキレイになります！

平井小と言えば「三段ガケ」です。1975（昭和50）年に学校林の部分を購入し、少しずつ整備を続けて、1984（昭和59）年には、サーキットコースや登り綱、平行棒が設置されたという記録が残っています。今から40年近く前のことです。その当時は、ガケの上に広場があり、イモを植えたり、そこにブルーシートを敷いてみんなでお弁当を食べたりと、楽しく過ごされていたようですね。古き良き時代の思い出として、保護者や地域の皆さんからお話を聞くことがあります。工事を前にして、いろいろ調べていたら、何枚か写真でも確認することができました。今回は、それ以来の工事ということになります。壁面の崩落による事故の危険性がなくなり、ほっとする一方で、工事期間中には、子供たちや保護者の皆さんに不便をおかけすることになり、心苦しく思っています。体育館東側も含め、フェンスも新調します。安全性の確保のために、残念ながら樹木も一部処分しなければならないようです。下の口に詳細をお知らせします。

皆さまのご理解とご協力をよろしくお祈りします。

工事期間：令和4年7月21日～11月18日  
バリケード：プール横出入り口から体育館南壁まで  
※プール横の出入り口は使用できません。  
※サッカーゴールは移動します。  
※ブランコは使用できません。  
現場事務所等：駐車場南東側 約15台分

7月19日の一斉メールは、送信トラブルにより皆さまにお届けするのが遅くなり、ご心配をおかけしました。学年委員さんには、ラインでの周知にご協力いただき、感謝申し上げます。連絡方法については、PTAとも協議し、バックアップ体制を整えたいと思います。



《連絡の流れ》  
保護者  
↓  
学年委員さん  
↓  
PTA会長  
↓  
校長  
↓  
担任等→保護者

## 夏休み期間中の緊急連絡について

閉庁期間を除いて、夏休みの間も学校には職員がおり、研修や会議、授業の準備等を行っています。

ただ、土日や閉庁期間（8月10日～15日）は、連絡が取りにくい状況となります。そこで、PTAと相談し、事件や事故、至急のご相談等がある場合は、左のような手順で連絡することになりました。何も無いのが一番よいのですが、万一来に備えてのことです。

なお、内容等で支障がある場合は、「連絡を取りたい」旨のお知らせをいただければ、こちらからご連絡を差し上げます。